

## Cañabate hablará en su pregón de Fiestas Mayores de la Elda que encontró cuando llegó con 8 años

08/08/2015



Cañabate encenderá la traca de la alborada el 6 de septiembre | Jesús Cruces

El pregonero de las próximas Fiestas Mayores de Elda, Juan Carlos Martínez Cañabate, hablará el próximo día 6 de septiembre desde el balcón del Ayuntamiento de sus recuerdos de infancia. Llegó a Elda en el mes de julio de 1968 procedente de la localidad valenciana de Carcaixent con 8 años y las primeras fiestas que vivió en nuestra localidad fueron las Patronales: "Tengo un montón de apuntes con recuerdos, aunque hablaré también del futuro, pues un pregón es sobre todo para anunciar", afirma.

Recuerda que cuando llegó a Elda siendo un niño se encontró con una ciudad bulliciosa, frente a la tranquila zona agrícola de naranjos en la que había nacido. Sus padres montaron el bar Tasca El Lelo y vivieron cerca de la plaza del Ayuntamiento, junto al centro neurálgico de las fiestas en el templo de Santa Ana.

Juan Carlos Martínez Cañabate cuenta con un largo currículum por su participación en la cultura y las fiestas de Elda. En la actualidad es profesor de Ciencias Sociales de Secundaria en el colegio Santo Domingo Savio de

Petrer, y ha sido director del Museo del Calzado durante seis años. Es también secretario del patronato de la Fundación Paurides, y cronista de la comparsa de Estudiantes. Precisamente su relación con el alcalde, Rubén Alfaro, le viene por esta comparsa, ya que coincidieron en la preparación del boato de las fiestas de Moros y Cristianos del pasado año. Ha sido presidente de la AMCE Santa Cecilia y en la Junta Central de Comparsas trabajó durante doce años en diversos cargos como secretario y tesorero bajo la presidencia de Pepe

Blanes.

Cuando se anunció su nombre como pregonero, decenas de eldenses le felicitaron personalmente, así como en las redes sociales, "aunque yo soy un desastre en este campo y no les he contestado", afirma bromeando, y añade: "yo no ambiciono nada, me encuentro las cosas". Cañabate cuenta con experiencia en pronunciar pregones ya que ha realizado el de Fallas de Elda y el de la comparsa de Contrabandistas.